

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran

Satua Pendidikan : SMP Thoriqul Ulum Lamongan
Kelas/Semester : VII / Ganjil
Tema : Ta'aruf (Perkenalan)
Sub Tema : Cara Menyapa dan Berkenalan dengan Orang Lain
Pembelajaran Ke : I / Pertama
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

- Siswa mampu mengucapkan materi hiwar dengan lafal yang baik dan benar.
- Siswa mampu memperkenalkan diri menggunakan Bahasa Arab
- Siswa mampu mendemostrasikan materi hiwar dengan tepat secara berpasangan.

B. Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan (2 Menit)	<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik memberi salam dan berdoa.• Guru mengabsen kehadiran peserta didik dan memberi motivasi• Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran• Guru menyampaikan cakupan materi dan langkah pembelajaran
Kegiatan Inti (6 Menit)	Kegiatan Literasi: Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk mengamati dan membaca materi yang berkaitan: اَتعارف
	Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk mengidentifikasi hal yang belum dipahami terkait dengan materi اَتعارف (<i>Critical Thinking</i>)
	Siswa mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai materi teks yang berkaitan dengan: اَتعارف <i>Collaboration</i>
	Peserta didik mendemostrasikan materi percakapan hiwar terkait dengan اَتعارف di depan kelas (<i>Comunication</i>)
Guru dan peserta didik membuat kesimpulan materi اَتعارف. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami. (<i>Creatifity</i>)	
Penutup (2 menit)	<ul style="list-style-type: none">• Guru bersama siswa merefleksikan pembelajaran• Guru memberikan penilaian lisan singkat dan mudah dipahami• Guru menyampaikan perencanaan pembelajaran pada pertemuan berikutnya• Pesan dan kesa serta ditutup dengan doa

C. Penilain Pembelajaran

Sikap: jurnal sikap	Pengetahuan: penugasan dan tes tertulis	Keterampilan: portofolio, praktik
---------------------	---	-----------------------------------

Mengetahui,

Kepala SMP Thoriqul 'Ulum



Moch. Bendra Prastya E.P., S.Kom

Guru Mata Pelajaran

Miftahul Khoiriyah, S.Hum., Gr., M.Pd